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未来に向けて原点回帰
～１００年続くクラブ作り～

来週の例会

例会日：2024年10月17日
（令和6年10月17日）

ここしばらく固い話が続いていたので、今日は少しくだけた話をしたいと思います。ボクシングの話です。
先週末の３連休はボクシングの世界タイトルマッチだらけで、目が痛くなるほど見ました。もともと私は中
学生の時からボクシングファンで、従兄弟からもらったサンドバックを健康ぶら下がり器に吊るして、思春
期のストレスを発散していました。当時はマイク・タイソンの全盛期、日本では井岡選手が活躍した時代で
した。その後、日本人の世界チャンピオンが不在となる冬の時代が続き、ボクシング人気は低迷しました。
そして辰吉丈一郎選手がすい星の如く現れ、ドラマチックな試合を重ねて日本ボクシングの復活かと思わ
れました。しかし、しばらくスター性のあるチャンピオンが現れることはありませんでした。亀田３兄弟がボク
シングの強さというよりはパフォーマンスでマスコミや世間を騒がせた時代もありました。そんな時代を経て、
今やっと日本ボクシング界は黄金期にあります。
野球では大谷選手の突き抜けた活躍で大盛り上がりですが、大谷選手に負けないぐらい世界的に有名
な選手が井上尚弥選手です。階級差をなくしたPFPランキングで現在２位。会長には「１万年に１人の天
才」、対戦相手には「圧倒的に別次元」と言われ、彼ほどすべてを兼ね備えた強い日本人ボクサーは今後
現れないだろうと言われています。試合のたびに想像を超える圧倒的な内容で、私もここ数年そう思って
いました。
しかし最近、井上選手の再来を思わせるほど強い日本人選手が大注目されています。それが中谷潤人
選手です。優しい顔、おっとりとした話し方からは想像ができないほどの強さです。この日曜日にも試合が
あったのですが、76勝1敗、一度もダウンしたことがない相手を難なくリングに沈めました。強すぎてライバ
ル不在だった井上選手の最後の敵は世界で中谷選手しかいないと言われています。
あと数年で2人は拳を交えることになるでしょう。その試合が私のボクシング観戦の絶頂だと思います。こ
んなに素晴らしい黄金期なのに、今はテレビで試合放送もなくなり、結果すら報じられなくなったのはとても
残念です。大谷選手以外にも、大谷選手級に世界で戦い、活躍している日本人がいることを頭の片隅に置
いて頂けたら幸いです。

■ 10月24日（木）

友人紹介例会

（衛星クラブ合同例会（夜間移動例会））

18：30 開会

於：ホテルニューオータニ大阪

2Ｆ「マンハッタン クレイン」

■ 10月31日（木）休会

■ 本日の卓話

「米山のできるまで」

米山奨学委員長 新井 繁太郎 君

■ 今日の歌 「日も風も星も」

■ 例会後 第9回地区大会実行委員会

地域社会の経済発展月間
米山月間

会員コラム

南アフリカ 旅紀行

＜②ボツワナのチョベ国立公園とその周辺＞

石田 肇

9/12（木）～9/21（土）の１０日間、家内と南アフ

リカの３ヶ国を廻るツアーに行って来ました。

第２回目の旅紀行として、南アフリカ共和国の

ケープタウンから空路大都市ヨハネスブルグへ移

動して、そこから国際線に乗り換えてジンバブエ

の空港へ移動しました。国際線とは名ばかりで小

さなプロペラの飛行機で、ふと窓側を見て見ると

窓枠にヒビが入っていまして、割れて吸い出され

たどうしようかと大変不安になりました。キャビン

アデンダントも女性ではなく、男性が一人乗務して

いるだけでした。一応、機内食のサンドイッチが出

てくるのですが、冷蔵しているわけではなく、天井

の荷物置き場から取り出して配っていました。食

あたりしないかこわごわ食べたのですが、是が意

外と美味しかったので不思議ですね。

３０年ほど前になりますが、中国の敦煌へ行った

時のウルムチ航空に次ぐデンジャラスな体験でし

た。ジンバブエの国際空港は、日本の地方空港よ

りも小さかったですが、特にヨーロッパからは近い

ので、観光客が多く来ていました。バスでホテルま

で２時間ぐらい入ったのですが、一面ブッシュ独

特の荒れ地で、乾期でしたので、木がほとんど枯

れていて、草もほとんどなく、何もない所を１本の

道だけが引かれているといった荒涼感すごくあり

ました。ホテルは点在している村の中にあり、塀で

囲まれており、ホテルの中はすごく快適でした。只、

治安が悪く夜にはホテルの外には出ることが出来

なく、村を見る事が出来なくて残念でした。

ジンバブエは、持って行ったＷｉ－Ｆｉが使えなくて

ホテルのＷｉ－Ｆｉを使っていたのですが、遅くて大

変困りました。その分、自然環境が豊かで、オプ

ショナルツアーも沢山あり、ジャングルクルーズや

猛獣とのふれあい体験など楽しい経験が出来ま

した。

次の日は、ボツワナの国境がすぐ近くにあり、国

境を越えてチョベ国立公園のサファリツアーやサ

ファリクルーズに行きました。ほんとに自然に生活

している猛獣たちを身近に見る事が出来ました。

一番驚いたのは、帰りのバスが急停車しまして、

何かと思ったら、ライオンの家族４頭がゆうぜんと

バスの前を横切って行きました。最初にお母さん、

子供２頭、最後に雄ライオン。雄ライオンは我々を

威嚇するように立ち止まって、にらみをきかせて、

立ち去って行きました。

現地のガイドさんに聞いた所、３ｋｍも離れていな

い所に小学校があるとの事で、村もすぐ近くにあ

りました。日本の熊の感じで、すごく怖い感じがし

ました。



日 も 風 も 星 も

第2回ＩＭ第4組会長・幹事会（金輪会）
2024年10月11日（金）

於：シェラトン都ホテル大阪

幹事就任挨拶 山崎幹事幹事報告 ガバナー公式訪問 レポート

●10月11日（金）摂津ＲＣ訪問

岡田 耕治

於：江坂ルジャルダン（翠園）

昨日摂津RCさんを訪問して参りました。会員数35

名、設立54年の歴史あるクラブです。今までは例

会場を千里阪急ホテルでしたが、閉館されるので

大阪コロナホテルに移されます。しかし昨日は移

動例会日にあたっており江阪の翠園という本格的

中華料理店です。さすがに美味でした。例会開始

直前に前会員で摂津市長の森山さんが入って来

られ、昨日で任期終了のご挨拶と在籍中皆さんに

大変お世話になりました、と感謝の気持ちを込め

て厚くご挨拶をされるのを拝見致しました。また出

席率は良くアットホームな雰囲気のクラブです。

≪これからの予定≫

【1】 本日例会後、第9回地区大会実行委員会

【2】 10/17（木）ＩＭ情報集会（炉辺会合）第1班

於：駒すし

【3】 10/20（日）END POLIO NOW FES 於：YOLO

   BASE/フレッシュロータリアン研修交流会

       （中西会員、西村会員出席）

【4】 10/23（水）ＩＭ情報集会（炉辺会合）第2班

於：魚味処たけや

【5】 10/24（木）友人紹介例会（夜間移動例会）

於：ホテルニューオータニ大阪

≪連絡事項≫

【1】 10月20日のポリオイベントにご参加の皆様、

名札は当日受付でのお渡しになります。

【2】 10月24日（木）はホテルニューオータニ大阪に

て友人紹介例会を開催いたします。会場は、

2Ｆ「マンハッタンクレイン」です。現在ゲストは

4名です。多数のご参加よろしくお願いいたし

ます。

●10月15日（火）枚方ＲＣ訪問

吉川 宏

於：枚方ビオルネ5Ｆ イベントルーム

枚方 RCのガバナー公式訪問に吉川とネクストの

平澤さんが同行しました。例会場が変更になり、

今年6月にオープンしたばかりのカンデオホテル

ズ大阪枚方の19階で例会が行われました。会員

数47名、出席者31名、女性も数名おり、穏やかで

上品な雰囲気がするクラブでした。それにしても

枚方市駅前がこんなにも変わっているのにびっく

りしました。

9/19 9/26 10/3

HC出席 24(0)名 23(1)名 25(0)名

MU出席 5(1)名 6(1)名 4(1)名

修正出席率 67.44％ 65.91％ 65.91％

（10/10）の出席者数：21名（0）内Ｚ００Ｍ出席1名

ゲスト1名：米山奨学生 李 知泫 さん

10/10 出席率：50.00％

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数
会員：49名（免除7名）

出席報告 10月10日

◎ﾊﾟｰﾄﾅｰ誕生日 中西 敏子様10/22

鎌倉 麻美様10/29

駒林嘉代子様11/2

◎誕生日 金村会員10/17

石田会員11/6

さわやかな朝だ われらはロータリアン

いつもほほえみ いつも元気で

さあ 出掛けよう

日も風も星も ラララ光るよ
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